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徹底分析！

ファンの方へメッセージ

長崎支部副支部長として
他支部の選手から、よく『長崎支部は、ほんわかしてい
るね～』と言われますが、その通りだと思います。ガツガ
ツしているタイプが少ないと言うか…。でも、上下関係
はしっかりしているし、みんなすごく仲が良いですよ。副
支部長として、今まで先輩方に教えてもらった事は、
しっかり後輩達にも指導していきたいと思っています。

今後の目標は、やっぱり“優勝”することです。優出は重
ねてきているけれど、まだ優勝していないので、達成し
たいですね。そして、日々家族や周りの方に支えられな
がらこの仕事が出来ています。特に妻には、感謝の思
いでいっぱいですね。

出来れば本場に来て、実際にボートレースの迫力を生
で感じてもらいたいですね。ボートレースに絶対はな
いので、舟券も好きな色や選手で賭けるのもいいです
し、サイコロを振って決めても良いと思います。気軽に
楽しめるものと思ってください♪見ていても楽しいし、
実際ボートに乗っている僕も走っていて楽しいんです。

ナイターに向けて
僕自身ナイターも好きですし、ナイター開催はすごく楽
しみにしています。これまでのボートレース大村とは違
う雰囲気が味わえると思いますよ。昼間の時間帯に
は、お子様向けのイベントもありますし、夜はお仕事を
終えられた方にもレース場に足を運んでもらい、より多
くの方に生のレースを楽しんで頂けると思います。副支
部長として、このナイター開催の準備などにも多く携
わっているので、いつも以上に熱い気持ちで走れると
思います。
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山本浩輔のこれから…

奥様と仲良くツーショット♡

地元開催の時は、いつも横断幕を送って頂きすごく気合いが入ります！！



ボートレーサーを目指したきっかけ
高校を卒業して最初は会社員として勤めていました
が、その職場の先輩の家で『モンキーターン』の漫画
を読みボートレーサーになりたいと思うようになりま
した。その頃、視力も良かったし、体型的にもボート
レーサーの条件と合っていたので、一度受けてみた
い！という気持ちから受験しました。

本栖研修所での指導は厳しかったですが、仕事を辞め
てきた覚悟があったのでどんな事にも耐えられたし、
何より同期の仲間がいたので頑張れました。
登録期は84期。同期で特に仲が良いのは、松本博昭選
手です！
この取材で訓練時代の写真を探し、懐かしかったので
同期みんなにＬＩＮＥで写真を送りました。みんなで懐
かしいね～と盛り上がりましたよ♪

本栖での訓練

好きなコース・決まり手・場

師匠
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月に１度の外出日
近くの喫茶店で食べるパフェが
最高に美味しかったです♪

好きな食べ物
甘いものが好きです。和菓子からスイーツまで何でも
いけちゃいます(笑)休日は、ドライブをしながら美味し
いものを食べに行きますし、特にお気に入りは抹茶味
で、最近では佐賀県の嬉野市にジェラートを食べに行
きました♪油断するとすぐ体重が増えてしまうので気
を付けています。特に運動とかはしていないですが、
レースでしっかり体を動かしますし、ここ３年間は体脂
肪率３パーセントをキープしていますよ♪

コースはインコースが好きですが、決まり
手はまくり差しが好きです！場について
は、あまり好きとか苦手とか考えないよう
にしています。苦手と決めてしまうと、レー
スに行くのも憂鬱になってしまうので、あ
まり意識しないようにしています。

師匠は、中村義雄さんです。
僕がデビューした時、義雄さんが支部長をされていて、レースをしな
がら支部の仕事もこなされていました。とても尊敬できる師匠の元で、
いろいろと教わることが出来て、凄く幸せです。今年４月に引退されて
寂しいですが、何よりも大きな怪我なく無事に現役生活を終えられて
良かったと思います。実は、師匠も僕も最近バイクを購入しました。　
一緒にツーリングに行く予定なんです♪今から凄く楽しみです～！！

ギターを弾くことです。中学生の頃から大好きなＢＯ
ＯＷＹの影響で始めました。
レース場には、いつでも音楽が聴けるようにウォーク
マンを持って行きます。好きな音楽を聴くと、気分も
上がるし良いですよ♪音楽は裏切らないです(笑) 
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ちなみに、ＢＯＯＷＹ好きは
筋金入りで、ライブグッズは沢
山集めていますし、レーシング
ウエアやヘルメットもＢＯＯＷ
Ｙのデザインにしています♪
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